

DECLARACION

Frente a los planteamientos que el General Pinochet formuló ayer en el acto de juramento de dos nuevos Ministros de Estado, la Directiva Nacional del Partido Demócrata Cristiano cree necesario representar ante la opinión pública lo siguiente:

- 1° El General Pinochet se empeña en no entender que al decirle NO en el plebiscito del 5 de Octubre, la mayoría del pueblo expresó la voluntad nacional de iniciar una nueva etapa de reencuentro entre los chilenos y de reconstrucción democrática, superando los esquemas y traumas del pasado, que nadie quiere. Su campaña del terror sobre supuestas amenazas a la libertad y peligro de caos carecen de todo fundamento. Por el contrario, los sectores políticos y sociales que estamos concertados por la Democracia queremos, precisamente, restablecer en el país una convivencia fundada sobre la base de la libertad, recíproco respeto, justicia y solidaridad.
- 2° La amenaza implícita de que las Fuerzas Armadas podrían desconocer la voluntad del pueblo en las elecciones de fin de año, es un hecho de la máxima gravedad porque infringe abiertamente la propia Constitución del régimen, que otorga al pueblo y no a los Jefes de las Instituciones Armadas la facultad soberana de elegir libremente al Presidente de la República y a los Parlamentarios. Quien intente impedir, entorpecer o desconocer esa decisión soberana del pueblo comete el delito de sedición.

Santiago, 6 de Abril de 1989.

